

REGISTRADA BAJO EL N° 14154

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE
SANCIONA CON FUERZA DE
LEY:**

ARTÍCULO 1- Declárase a la ciudad de Cañada de Gómez, departamento Iriondo, "Capital Provincial del Básquet".

ARTÍCULO 2- Comuníquese al Poder Ejecutivo.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DE LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE, A LOS OCHO DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS.

PABLO GUSTAVO FARIAS

Presidente

Cámara de Diputados

Dra. ALEJANDRA S. RODENAS

Presidenta

Cámara de Senadores

Lic. GUSTAVO PUCCINI

Secretario Parlamentario

Cámara de Diputados

Dr. RAFAEL E. GUTIÉRREZ

Secretario Legislativo

Cámara de Senadores

SANTA FE, Cuna de la Constitución Nacional, 18 de Octubre de 2022.

De conformidad a lo prescripto en el Artículo 57 de la Constitución Provincial, téngasela como ley del Estado, insértese en el Registro General de Leyes con el sello oficial y publíquese en el BOLETÍN OFICIAL.

Celia Isabel Arena

Ministra de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos

El objeto del presente proyecto de ley, el cual obtuvo media sanción dentro de esta Cámara de Senadores en fecha 30 de julio del 2020 y debemos ingresar nuevamente por haber perdido estado parlamentario, es declarar a la ciudad de Cañada de Gómez, departamento Iriondo, como "Capital Provincial del Básquet".

Muchos y de gran importancia son los hechos y las personas reconocidas en la ciudad de Cañada de Gómez que nos llevan a la redacción de la presente normativa: desde destacados deportistas, entrenadores, preparadores físicos, dirigentes y clubes del básquet cañadense, hasta participaciones en competencias de básquet a nivel provincial, nacional, como así también internacional.

Haciendo hincapié en los destacados basquetbolistas de esta ciudad, comenzaremos hablando ni más ni menos que de SCONOCHINI HUGO ARIEL. Hugo nació en Cañada de Gómez, el 10 de abril del año 1971. Es un jugador retirado de baloncesto argentino, que integró la selección argentina cuando ésta obtuvo el subcampeonato en el Mundial de Indianápolis 2002 (donde Argentina se convirtió en el primer país en derrotar al Dream Team estadounidense) y la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, recordada final frente a Italia donde el seleccionado argentino superó a Italia 84 a 69. El capitán de ese equipo fue el cañadense Hugo Sconochini, jugador surgido de las canteras del Sport Club Cañadense. Fue declarado ciudadano ilustre de la ciudad, donde organizó junto a la Municipalidad dos campus internacionales de básquet que llevan su nombre. Otro de los basquetbolistas oriundo de la ciudad de Cañada de Gómez que merece una mención especial es MAINOLDI LEONARDO (Cañada de Gómez, 4 de marzo de 1985): basquetbolista formado en las divisiones inferiores del Club Atlético Deportivo Sarmiento. Después de jugar en el Club Atlético Carcaraña de Santa Fe en la temporada 2001/2002, a Mainoldi se le abrió la puerta de viajar hasta el baloncesto europeo, más concretamente al español, de la mano del Pamesa Valencia. Así en el verano de 2002 firma un contrato con "Los Che" por cinco años. El primero de ellos forma parte del equipo junior, si bien entrena con asiduidad con el plantel del primer equipo. Su debut en la Liga ACB, se produce esta campaña 2002/2003, concretamente el 1 de abril de 2003 en la pista del Fórum Valladolid y con Paco Olmos como entrenador. Incluso hay quien incluye en el palmarés de Mainoldi el título de Campeón de la Uleb Cup y de Subcampeón de la Liga ACB conquistados por los valencianos en aquella temporada.

Una importante mención merece el joven BRUSSINO NICOLÁS (Cañada de Gómez, 2 de marzo de 1993): Se trata ni más ni menos del primer cañadense que llegó a la NBA. Con la llegada de Nicolás Brussino a la NBA producida en 2016, Cañada de Gómez alcanza el punto máximo en la historia del deporte. Jugó en Regatas Corrientes y Peñarol de Mar del Plata, en la Liga Nacional de Básquet. Recordemos a otros importantes basquetbolistas que han destacado la imagen de Cañada de Gómez dentro del deporte: Neukirchen Eduardo, Tilatti Javier, Santamaría Andrés, Mainoli Carlos, Brussino Juan Ignacio, Fernández Lisandro, Fernández J. Ignacio, Farabello Francisco, Dal Colle Matías, Badaloni Nelio, Bernardi Diego, entre tantos otros más. Asimismo, dentro de los jugadores de este deporte no podemos dejar de mencionar a GONZÁLEZ

JORGE, quien jugó en el Sport Club Cañadense y fue el jugador argentino más alto de la historia del básquet, midiendo 2,31 metros de altura.

Con relación a los entrenadores del mencionado deporte, muchos son los nombres que se destacan, ya sea por su participación dirigiendo en la Liga Nacional de Básquet (Del la Fuente Marcelo, Scipioni Andrés, Cuculutti Alejandro), o por una destacada trayectoria dentro de los clubes de la ciudad (Cremona Hugo, Najnudel León, Lamas Julio, Hernández Sergio Santos, Genga Marcelo). No podemos dejar de mencionar que dentro de la historia cañadense nos encontramos con varios clubes que se han destacado por su participación en el ámbito del básquet tanto a nivel provincial, como nacional, clubes dentro de los cuales se han formado grandes personalidades del deporte en cuestión, como ser jugadores, entrenadores y preparadores físicos.

Entre los clubes que han jugado torneos provinciales de básquet nos encontramos con: la Asociación Deportiva Everton Olimpia, el Club Atlético Deportivo Sarmiento y el Sport Club Cañadense. Este último, también disputó campeonatos de básquet a nivel nacional. El Sport Club Cañadense tiene como deporte principal el Básquet. Entre sus logros se encuentra el haber disputado once temporadas la Liga Nacional de Básquet, donde se destacaron jugadores que trascendieron a nivel nacional e internacional, entre otros, Hugo Sconochini .

Se convirtió en finalista de la misma en 1990, además de ser uno de los dieciséis primeros equipos de la liga, encontrándose entre sus fundadores. También cabe destacar su participación en el Torneo Nacional de Ascenso durante 4 temporadas, llegando en dos de ellas a octavos de final. Como podemos observar, es muy amplia e importante la vinculación que tiene la ciudad de Cañada de Gómez con el deporte del cual se pretende sea capital provincial con la sanción de la presente ley, destacándose jugadores, entrenadores, preparadores físicos y dirigentes; sus clubes, los cuales formaron grandes deportistas y participaron en competencias de básquet tanto a nivel provincial, como nacional; y sin dejar de mencionar la gran participación de la Asociación Cañadense de Básquet en el deporte.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de ley.